

AUTOUR D'AIX

SAINT-OFFENGE

FA SI LA Jouer - Samedi 15 octobre

DC7 remonte sur scène



Le groupe "DC7" en répétition.

C'est au Brise Glace que DC7 prépare sa rentrée. Le 15 Octobre ce groupe de 7 musiciens clôturera les concerts de la seconde édition de FA SI LA JOUER à St Offenge.

DC7 c'est un groupe originaire d'où ?

Les membres du groupe viennent de partout ! de Marcellaz à Giez en passant par Annemasse, Faverges, Doussard et St Offenge bien sûr.

Ce n'est pas compliqué pour répéter ?

Non on se retrouve toutes les 2 semaines au Brise glace à Annecy, on répète jusqu'à minuit, on fait d'abord la fermeture des studios, puis du bar. Et bien souvent on nous met dehors et on fait aussi la fermeture du parking !

Vous êtes prêt pour la seconde édition de FA SI LA JOUER ?

Ça devrait le faire, on a 3 répétées dans les doigts, en même temps on ne se prend pas la tête, on cherche avant tout à se faire plaisir. On reprend le set du dernier concert de fin juin à Cons Ste Colombe, on ajoute juste 3 titres pour faire chanter ma fille Elodie. Les nouveaux titres, on commencera à les mettre en place début novembre.

DC7 ça veut dire quoi ?

En fait ça veut rien dire ! En 2004 on jouait entre 12h et 13h avec Cyril (le chanteur), dans un local d'archives au boulot. Quand on a voulu trouver un nom, devant nos yeux trainait un imprimé, le DC7 que tous les entrepreneurs connaissent... Nous n'avons pas cherché plus loin !!

C'est quoi le concept de Fa Si La Jouer ?

C'est une idée du Sou des Ecoles. Une espèce de Fête de la Musique, mais au sens plus large. Ca débute par un conte musical totalement inédit et écrit par les «Mamans Déjantées» - Une accélétratrice d'idée : Carole, et une musicienne qui tire un peu le frein : Manu - Simon on ne sait pas jusqu'où le délire pourrait s'étendre ! Ce qui est certain, c'est que les gamins accrochent à 100 % -

La fin d'après midi s'articule autour d'une animation originale. En 2010 c'était les instruments de musique. Cette année c'est un Dance' show emmené par Muriel et Nicole 2 danseuses d'une troupe Annecienne, qui nous fe-

En bref

CHINDRIEUX

Permanence

Yves HUSSON Conseiller Général du Canton de Ruffieux, tiendra une permanence à la Mairie de Chindrieux le samedi 15 octobre de 8 H à 9 H . Il se tiendra à la disposition des personnes qui souhaitent le rencontrer.

PUGNY-CHATENOD

Conseil Municipal

Le conseil municipal de Pugny-Chatenod, se réunira à la mairie, le jeudi 20 octobre à 20h30

Ordre du jour :

- Complément de subvention en faveur de l'association de restauration scolaire

rons découvrir la Salsa, la Country et le Madison. Il y aura aussi quelques jeunes de St Offenge qui se produiront sur une chorégraphie R'n'B . En début de soirée, des groupes s'enchaînent sur la scène.

Hormis les DC7, Il y aura également Karavan' K2 et Cactus, ce sont des groupes que tu connais ?

Karavan' on ne connaît pas, je crois qu'ils sont d'Aix les Bains, ils font du Gypsie Jazz, maintenant on dit Jazz Manouche. Je m'attends à quelque chose dans le style re-popularisé par Thomas DUTRONC, ça va être sympa, du rarement vu en tout cas.

Ensuite K2, l'originalité repose dans la compo du groupe : faire de la pop avec une guitare, un violon et un accordéon, ça n'est pas courant... On ne les connaît pas non plus, mais ils disent d'une solide réputation.

Cactus ça en revanche on connaît bien ! Ils sont de Marcellaz Albanais, on les croise régulièrement dans des concerts. Ils font du blues un peu à la façon MTV unplugged. Perso je suis carrément fan de Patrick, lui c'est un vrai guitariste !

Pas toi ?

Non, moi je suis trop fainéant !

Et DC7, la setlist sera encore teintée rock cette année ?

Non non, cette année on ne fait que des reprises de Chantal Goya. (ndlr éclat de rire). Sérieux, oui c'est Rock, avec une petite surprise en intro de concert...qui devrait sonner aux oreilles des enfants et des parents....

Les bénéfices de la soirée servent à quoi ?

Tous les bénéfices repartent dans les projets pédagogiques montés en collaboration avec l'équipe enseignante : Sorties ski, ou culturelles. La location d'un bus pour monter en station ça se finance grâce à ce type de manifestation. Si le Sou ne se bouge pas, les gamins ne bougent pas non plus !

On attend donc du monde à la salle des fêtes de SAINT-OFFENGE DESSOUS ?

J'imagine que nous devrions retrouver en premier lieu, tous ceux qui vont bénéficier de près ou de loin à l'effort consenti, plus tous les amoureux de musique de la région. En plus c'est gratuit, les match de Rugby c'est le matin, donc ça devrait faire du monde...

- création d'une châtaigneraie
- Fixation du taux et des exonérations facultatives de la Taxe d'Aménagement et convention de réversement à la CALB
- Acquisition à titre gratuit de parcelles sises à Long Champ
- ZAC des Balcons du Revard
- Divers

SAINT-PIERRE DE CURTILLE

Permanence

Yves Husson, conseiller général du canton de Ruffieux, tiendra une permanence à la mairie de Saint-Pierre de Curtille, le vendredi 21 octobre de 17 h à 18 h. Il se tiendra à la disposition des personnes qui souhaitent le rencontrer.

DRUMETTAZ-MOUXY

E.S.D.M.

Les défenses à la peine

Cadets : Grignon/E.S.D.M. 1 : 2-0

Un premier but concédé du type "casquette", autrement dit un tantinet stupide, allait apporter le doute au sein des joueurs de l'Entente. Evidemment Grignon tirait profit de cet avantage pour doubler la mise et assurer définitivement sa place en "excellence". Concernant l'E.S.D.M. il faudra attendre la prochaine journée pour être fixé.

Cadets : E.S.D.M. 2 / La Chambotte

: 0-7

Littéralement cueillis à froid par le premier but des visiteurs, obtenu en début de rencontre, les cadets 2 ne devaient jamais s'en remettre d'autant plus que La Chambotte imprimeait un rythme soutenu à la rencontre. Avec trois revers, les Cadets 2 évolueront probablement en première division.

Minimes : E.S.D.M. 2 / C.A. Maurienne : 0-12

Mais quelle mouche avait donc piqué les Minimes 2 ? Après un match de belle tenue le week-end précédent, ce dimanche, les joueurs de l'Entente se sont enfermés dans le jeu Mauriennais laissant une trop grande latitude au numéro huit adverse, auteur d'un nombre de buts impressionnantes.

Minimes : A.S. Cognin-La Motte / E.S.D.M. : 3-3

Parvenus à mi-parcours avec un but d'avance (1-2) nul doute que les

Minimes 1 entrevoient alors de remporter un nouveau succès en déplacement. En seconde période, les locaux se montraient plus mordants et parvenaient à arracher le partage des points. Avec deux victoires et un nul, l'E.S.D.M. occupe la 5ème position de sa poule.

Seniors 3^e div. : E.S.D.M. 3 / Chautagne 2 : 0-7

La première période était relativement équilibrée néanmoins les visiteurs regagnaient les vestiaires avec un avantage conséquent (0-2).

A la reprise, Chautagne poursuivait sur le même rythme et au fil des minutes affichait une supériorité évidente. La défense de l'Entente était à la peine et cédait à cinq reprises. Dur, dur...

Seniors 1^{ère} div. : E.S.D.M. 2 / Domessin : 1-3

La rencontre débutait sur les chaussures de roue et dès la 8^e minute, Domessin touchait du bois (tir sur le montant). Deux minutes plus tard un excellent mouvement de l'Entente aboutissait sur Jérôme Main qui logeait la sphère au ras du montant (1-0). La reprise débutait par un énorme coup de théâtre, en effet à la suite d'une énorme "hésitation" d'un défenseur, Domessin égalisait. Dix minutes plus tard "rebelote" c'est-à-dire nouvelle "hésitation" et but pour Domessin. Et la série continuait à la 67^e minute "hésita-

tion" et but pour les visiteurs (1-3). Rageant.

Seniors Prom. Exc. : Ascropol / E.S.D.M. : 3-4

Sur une pelouse détrempée, les deux formations ont livré une bataille indécise. Dès la 12^e minute "Jimbo", de la tête ouvrait le score sur un corner de Yoan Romero. L'Ascropol exploitait une mésentente de la défense de l'Entente et égalisait (19^e). Dans la minute qui suivait Bruno Antunes exploitait une défaillance du gardien et redonnait l'avantage à l'E.S.D.M.

Le score restait inchangé jusqu'à l'heure de jeu qui voyait Ascropol égaliser sur "corner direct" (exceptionnel). Dix minutes plus tard, Ascropol prenait l'avantage exploitant un cafouillage de la défense de l'Entente. Jimmy Dalla Nora annulait cet avantage à la 89^e minute. In extremis, l'Entente se sortait d'une affaire mal engagée.

Juniors : Chambéry Foot / E.S.D.M. : 6-3

Un match fou, fou, fou qui a basculé en faveur des locaux alors que l'Entente avait les moyens et les occasions pour emporter la décision.

Dimanche à Drumettaz

- Les juniors reçoivent Aix à 13 h.
- Les seniors 1 accueillent Laissaud à 15 h.

CHAUTAGNE

Parc d'activités de Motz-Serrières

Inauguration d'un bâtiment de logistique

Au sein du parc d'activités de Motz-Serrières, la société Jotul-Atra occupe depuis 1999 des bâtiments propriété de la Communauté de Communes de Chautagne (CCCh). Le développement de l'activité a rendu nécessaire la réalisation d'un nouveau bâtiment de logistique. La CCCh a donc lancé la construction d'un bâti-

ment d'une surface de 1640 m². Les travaux, réalisés par 6 entreprises, ont duré 7 mois et sont aujourd'hui terminés. Son inauguration a eu lieu le 6 octobre en présence de nombreux élus du canton, des artisans du parc d'activités et des membres de la société Jotul-Atra.

Les travaux d'un montant de

810 000€ ont été entièrement financés par la CCCh.

Cette nouvelle structure va permettre à la société Jotul-Atra de poursuivre le développement de ses activités. La Communauté de Communes complète ainsi son parc immobilier et poursuit son programme de développement économique.

Communauté de Communes de Chautagne

Politique économique

La Communauté de Communes de Chautagne (CCCh), compétente en matière de développement économique, a dès 1998 entrepris de nombreuses acquisitions de terrains et de bâtiments qu'elle a végétalisés et aménagés en vue de faciliter l'implantation de nouvelles activités.

Avec une compétence «économie» élargie depuis mars 2010 et la mise en place d'un plan de développement économique, la CCCh se prépare à l'après-crise afin de :

- maintenir et créer des activités

économiques sur le canton,

- ne pas laisser la Chautagne devenir un canton dortoir,
- constituer des réserves foncières pour de nouvelles zones économiques,
- intégrer l'environnement des zones d'activités.

Des programmes sont prévus sur les différentes zones du canton avec pour objectif de mailler le territoire, de répondre aux besoins des professionnels (artisans comme industriels) et de créer des zones d'activités complémentaires.

En bref

DRUMETTAZ-CLARAFOND

Semaine bleue

Les communes des cantons Aix-Nord et Aix-Sud, la délégation à la vie sociale d'Aix, le SISCA et la MSA organisent des rencontres dans le cadre de la semaine bleue. Du lundi 17 au vendredi 23 octobre à Aix-les-Bains, Mouxy, Grésy-sur-Aix et Pugny Chatenod : programme en Mairie et sur le Site de la commune

Permanence

Jean-Louis Sarzier, conseiller général du canton Aix-Sud, tiendra une permanence à la mairie de Drumettaz-Clarafond, le samedi 22 octobre de 10 h 30 à 11 h 30. Il recevra les personnes qui souhaitent le rencontrer.

Festiv'art

Pour compléter ses effectifs, l'association Festiv'art recherche des hommes et des femmes souhaitant rejoindre leur équipe

de théâtre. Contacter Josette au 06.81.99.16.06 - jividu@orange.fr

Solidarité

Des personnes de notre commune rendent régulièrement visite à des personnes âgées. Vous pouvez les rejoindre. Pour cela, appelez à la Mairie, Nicole au 04.79.63.26.31, ou Mme Eliane DOMENGE, au 04.79.61.51.38. De même, les personnes âgées qui désirent que ces bénévoles leur rendent visite peuvent appeler aux mêmes numéros de téléphone.

Bourse aux skis

Le Sou des écoles organise sa traditionnelle bourse aux skis le dimanche 23 octobre à la salle polyvalente.

8 h 00 à 11 h 00 : dépôt du matériel, 10 h 00 à 17 h 00 : vente,

17 h 00 à 18 h 00 : retrait des invendus.

Pour tous renseignements contactez Florence au 06.03.22.20.57 ou Sonia au 06.31.92.36.52.

CANTON AIX-SUD

Permanence

Jean-Louis Sarzier Conseiller Général du Canton Aix-Sud, tiendra une permanence à la Mairie-Annexe de Marlioz, 70, boulevard de la Roche du Roi le mardi 25 octobre de 17 h à 18 h. Il recevra les personnes qui souhaitent le rencontrer.

RUFFIEUX

"Les grosses rêveuses"

Samedi 15 octobre, à 20 h 30, à la boîte aux arts" à Ruffieux, lecture par la Compagnie du Marais des "grosses rêveuses" de Paul Fournel dont l'humour est absolument à découvrir dans cette lecture jubilatoire, avec des textes de femmes pour les femmes où les hommes n'ont qu'à tendre l'oreille. Renseignements au